

Made in Schramberg

Seit über 150 Jahren steht die Marke Junghans für ein klares Bekenntnis zum Standort Schramberg. Die Aussage „Made in Germany“ ist für uns nicht nur eine Herkunftsangabe für die Uhr, sondern eine Verpflichtung Ihnen gegenüber. So finden Konzeption, Design, Konstruktion und Qualitätssicherung sowie die Montage jeder einzelnen Uhr bei uns im Haus statt. Eine „Junghans“ ist somit nicht nur „Made in Germany“, sondern auch vom Standort Schramberg geprägt. Im letzten Jahr konnten die Eigentümer der Uhrenfabrik Junghans strategisch wichtige Gebäude auf dem Junghans Areal erwerben. Dies ist für uns ein bedeutender Schritt, denn somit befindet sich nicht nur die Marke Junghans, sondern auch die Räumlichkeiten der Uhrenfabrik wieder in Schramberger Familienbesitz.

Diese Perspektive, die uns die weitere Expansion und Erhöhung der Fertigungstiefe eröffnet, lässt uns positiv in die Zukunft blicken – wir freuen uns, auch im Jahr 2013 die Erfolgsgeschichte der Uhr mit dem Stern fortzusetzen.

Made in Schramberg

For more than 150 years, the Junghans brand name has stood for a clear statement of affirmation to its Schramberg business location. We see the “Made in Germany” label not simply as a declaration of the watch’s origin but also of our commitment to you. Accordingly, the conception, design, engineering and quality control as well as the assembly of every watch takes place here in-house. A “Junghans” is thus not only “Made in Germany” but also imbued with the characteristics of the Schramberg business location. In the course of the year gone by, the owners of the Uhrenfabrik Junghans have been able to acquire strategically important buildings on the Junghans site. We view this as an important step, since it means that not only the Junghans brand, but also the watch factory premises are once again in the ownership of a Schramberg family.

This perspective which opens up opportunities for further expansion and greater vertical integration, allows us to face the future with optimism. We look forward to continuing to write the success story of the watch with the star once again in 2013.